

**Journée internationale des Personnes en situation de handicap ;  
interpellation introduite par M. Yves Bassambi, Conseiller communal.**

**Tahar Ben Jelloun a dit un Jour : « La nature ne peut créer des êtres identiques. Elle crée des différences ; la société transforme ces différences en inégalités qu'elle essaie de justifier par des lois et des règles qui ont l'apparence de la science. Juste l'apparence. Rien d'autre»**

En effet, le 3 décembre est la Journée internationale des personnes handicapées. Elle vise à promouvoir les droits et le bien-être des personnes handicapées dans toutes les sphères de la société et du développement et à accroître la sensibilisation à leur situation particulière dans tous les aspects de la vie politique, sociale, économique et culturelle.

Ainsi, le 30 novembre dernier, la commune de Saint-Josse, à votre initiative, celle de l'Échevine de l'Égalité des Chances, **Nezahat Namli** et des Services Communaux, a organisé un événement ,en lien avec cette Journée, nourrie par divers témoignages notamment d'un athlète des **Specials Olympics**, d'un représentant et d'un handi-basketteur de l'ASBL les **Rollingchairs**, d'une démonstration par Scale Dogs ASBL des capacités des chiens d'assistance, d'une Exposition des photos réalisées par Grégory Tirez, membre de l'ASBL tennodoise FARRA et d'un concert du groupe Génération Intime, groupe de musique attaché au CREAHM BXL.

Dès lors, je voudrais vous poser les questions suivantes :

- Pourriez-vous nous faire un état des lieux de la situation actuelle ainsi que le bilan des mesures prises en faveur de nos habitants en situation d'handicap?

Je vous remercie d'avance pour vos réponses.